

KREUTTAL AKTUELL

Amtliche Mitteilung der Gemeinde Kreuttal



Liebe Kreuttalerinnen und Kreuttaler! – KREUTTAL WÄHLT!

Wie Sie bereits aus den Medien erfahren konnten, finden am 26. Jänner 2020 in der Gemeinde Kreuttal sowie in fast allen Gemeinden Niederösterreichs Gemeinderatswahlen statt.

Die zu Ende gehende Gemeinderatsperiode war mit Sicherheit nach der Gründung der Großgemeinde Kreuttal im Jahre 1968 jene Periode, in der die meisten richtungsweisenden Großprojekte umgesetzt wurden. Die Errichtung eines neuen Gemeindeamtes mit Nahversorger, der Baubeginn des neuen 2-gruppigen Kindergartens in Unterrolberndorf sowie die Hochwasserschutzmaßnahmen im gesamten Gemeindegebiet waren für mich persönlich sehr wichtige Eckpfeiler meiner politischen Arbeit.



Es konnten in der Vergangenheit auch sehr viele wichtige kleinere Maßnahmen für die Gemeinde umgesetzt werden. All diese Arbeiten konnten rasch umgesetzt werden, da es im Gemeinderat eine Geschlossenheit hinter all diesen Tätigkeiten gab. Die rund 410 behandelten Tagesordnungspunkte in den Gemeinderats- und Vorstandssitzungen wurden im Vorstand mit 100% und im Gemeinderat mit 95% einstimmigen Beschlüssen verabschiedet.

Ich glaube, dass diese große Geschlossenheit ein Beispiel dafür ist, dass es allen Gemeinderäten wichtig ist, gemeinsam an der positiven Entwicklung unserer Gemeinde zu arbeiten. Daher möchte ich mich bei allen Mandataren für die gute Zusammenarbeit in der vergangenen Gemeinderatsperiode recht herzlich bedanken!

Ein herzliches Dankeschön gilt natürlich auch allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Gemeinde Kreuttal, die stets zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger unserer Gemeinde ihren oft sehr anspruchsvollen Dienst leisten.

Eine Gemeinde kann nur so gut sein wie das Vereinsleben und die Gemeinschaft gelebt wird, daher möchte ich mich stellvertretend für den gesamten Gemeinderat bei allen Verantwortungsträgern der Vereine und Organisationen sowie bei allen ehrenamtlichen Bürgerinnen und Bürgern für die gute Zusammenarbeit und den respektvollen Umgang der vergangen 5 Jahre bedanken.

Das anspruchsvolle und bürgernahe Amt des Bürgermeisters habe ich mit sehr viel Freude angenommen. Ich möchte mich auch bei allen Bürgerinnen und Bürgern für die vielen persönlichen Gespräche, für das freundliche Miteinander und den respektvollen Umgang bedanken.

Die zukünftigen Arbeiten der Gemeinde werden mit Sicherheit nicht einfacher werden, die Verantwortung und Kompetenzanforderung wird immer größer, daher ist es auch immer wichtiger lösungsorientiert und geschlossen im Gemeinderat zu arbeiten. Stellvertretend für alle kandidierenden Parteien ersuche ich Sie höflichst am 26. Jänner 2020 Ihre Stimme abzugeben!

Ihr Bürgermeister
Koller Markus

Wahlinformation zur Gemeinderatswahl 2020

Wahltag: Die **Gemeinderatswahl** findet am **Sonntag, den 26. Jänner 2020** statt.
Der Stichtag für diese Gemeinderatswahl war der 21. Oktober 2019.

Wahlberechtigung:

Wahlberechtigt ist jeder Österreichische Staatsbürger und jeder Staatsangehörige eines anderen Mitgliedstaates der EU mit ordentlichem Wohnsitz in der Gemeinde Kreuttal, der spätestens mit Ablauf des Tages der Wahl das 16. Lebensjahr vollendet hat und vom Wahlrecht nicht ausgeschlossen ist. (Personen mit Nebenwohnsitz müssen den Eintrag in das Wählerverzeichnis beantragt haben.)

An der Wahl dürfen jene Personen teilnehmen, deren Namen im abgeschlossenen Wählerverzeichnis enthalten sind.

Die Wahlzeiten für die Gemeinderatswahl am 26. Jänner 2020 in der Gemeinde Kreuttal sind:

Sprengel I - HAUZENDORF im Gemeindeamt Hautzendorf	von 08:00 Uhr bis 13:00 Uhr
Sprengel II - HORNSBURG (Hornsburg und Ritzendorf) in der Gemeindeamt-Außenstelle Hornsburg	von 08:00 Uhr bis 11:00 Uhr
Sprengel III - UNTEROLBERNDORF in der Gemeindeamt-Außenstelle Unterolberndorf	von 08:00 Uhr bis 13:00 Uhr

Das Wahlrecht ist persönlich auszuüben.

Für Wahlberechtigte, denen es voraussichtlich am Wahltag nicht möglich ist, ihre Stimme im Wahllokal abzugeben, besteht die Möglichkeit ihr Wahlrecht mittels Wahlkarte auszuüben.

Sollten Sie von der Möglichkeit der Stimmabgabe mittels Wahlkarte Gebrauch machen wollen, so können Sie die Ausstellung einer **Wahlkarte** bis

**spätestens Mittwoch, 22. Jänner 2020 schriftlich oder
bis spätestens Freitag, 24. Jänner 2020, 12.00 Uhr mündlich (persönlich-nicht telefonisch)**

im Gemeindeamt in Hautzendorf **beantragen.**

Sollten Sie betreffend der Gemeinderatswahl 2020 noch weitere Fragen haben, so wenden Sie sich bitte an Frau Spitzer bzw. Frau Wegeler im Gemeindeamt in Hautzendorf.

☎ 02245/89 260.